

LE RÉVEIL DU NORD

186, rue de Paris. — Téléphone 471.96 et 471.97.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, Boul. Haussmann, PARIS (9^e).

LE FRONT ANTISOVIÉTIQUE CONTINUE DE SE RENFORCER

LA GUERRE DANS L'EST DE L'EUROPE

LA HONGRIE PROCLAME L'état de guerre avec l'U.R.S.S. LES FORCES DU REICH et de ses Alliés à la veille de succès décisifs

UNE DÉCLARATION FAITE PAR M. VON BARDOSSY DEVANT LA CHAMBRE HONGROISE A ÉTÉ SALUÉE PAR DES ACCLAMATIONS ENTHOUSIASTES

Budapest, 27. — On annonce officiellement : A la suite des attaques répétées et injustifiables de l'aviation soviétique contre le territoire hongrois, la Hongrie se considère comme étant en état de guerre avec l'U.R.S.S.

Budapest, 27. — Au cours de la séance de la Chambre hongroise, M. von Bardossy, président du Conseil, a proclamé l'état de guerre entre la Hongrie et l'Union soviétique. Il a annoncé des mesures de représailles en réponse à l'attaque aérienne russe contre Kaschau.

Cette déclaration a été saluée par les sénateurs d'acclamations enthousiastes. La droite exis- l'interdiction du parti social-démocrate, celui-ci venant en aide en Hongrie aux bolcheviks russes.

La guerre contre le bolchevisme intéresse l'Europe tout entière

Tandis que les opérations militaires sur le front de l'Est se développent avec succès pour les armées allemandes appuyées sur leurs flancs par les forces hongroises, slovaques et roumaines, la réaction mondiale contre le bolchevisme se précise de façon étonnante. Aussitôt après qu'Adolf Hitler eût fait connaître les raisons qui obligeaient le Reich à entamer les hostilités contre les Soviets, ce fut une sorte d'enthousiasme qui souleva toutes les nations, éprouvées des nobles sentiments d'humanité.

Il n'est nul besoin de décrire le feu qui représente le bolchevisme pour l'existence du monde. Depuis de trop longues années, tous les pays reproche, à la droite indiscutable, ont nettement ouvert la voie de sauvetage de l'humanité. C'est d'ailleurs dans cet unique et noble but que le Reich même le combat contre l'U.R.S.S., aux dirigeants assoiffés de domination par la discorde et par des moyens éhontés qui soulevaient l'indignation.

Cette voie de salut ouverte par l'Allemagne n'a pas tardé à être empruntée par toutes les nations lumineuses, truffées de faits pour le moins bouleversants et républicains pour l'homme à la conscience sans reproche, à la droiture indiscutable, ont nettement ouvert la voie de sauvetage de l'humanité.



Le Dr VON BARDOSSY lisant un important rapport au Parlement hongrois. (Ph. Siphos)

LES HOSTILITÉS EN SYRIE

Les troupes françaises contiennent partout les unités adverses

De fortes attaques britanniques repoussées

Vichy, 27. — Après vingt jours de durs combats, nos troupes poursuivent leur héroïque résistance et contiennent partout les unités adverses. Sur la côte, la flotte britannique a bombardé un nouveau nos positions.

AUCUN PRISONNIER FRANÇAIS N'A ÉTÉ TUÉ PAR LES AVIONS SOVIÉTIQUES

Paris, 28. — Les services de M. Scapini, ambassadeur de France, communiquent la note suivante : A la date du 26 juin la radio et la presse ont annoncé qu'un bombardement de l'aviation soviétique sur Koenigsberg avait fait de nombreuses victimes parmi les prisonniers de guerre.

L'activité de l'aviation

Vichy, 27. — On mande de Beyrouth : Le 26 juin, le calme a régné sur tous les fronts. En aucun endroit l'ennemi n'a entrepris d'actions contre nos troupes. Des bombardiers britanniques ont attaqué sans succès nos positions au Nord de Souéida.

M. JOSEPH TILLIE nommé Secrétaire particulier du Maréchal Pétain au Conseil National



M. TILLIE (Ph. Archives)

(Lire notre information en 2^e page)



Hommes d'un bataillon du Génie allemand transportant des troncs d'arbres qui seront employés à la construction d'un pont sur lequel passeront les engins motorisés du front Est. (Ph. Siphos)

LES AIDES APPORTÉES AU REICH DANS LA LUTTE

« Le devoir de la Finlande est de se défendre par tous les moyens dont elle dispose »

Une déclaration du Président RYTI

DE NOMBREUX VOLONTAIRES S'ENROLENT CONTRE LE BOLCHEVISME

Helsinki, 27. — Au cours de son discours radiodiffusé, le président Ryti a donné un aperçu relatif aux divers aspects de la situation de la Finlande soit en fomentant une révolution ou des difficultés intérieures, soit encore en faisant la conquête du pays par la force. Quand elle vit que par suite de l'amour de la liberté et de l'union qui caractérisent notre peuple, la révolution à l'intérieur s'avérait impossible, l'Union soviétique prit le parti d'employer le second moyen, c'est-à-dire qu'elle décida de conquérir la Finlande par la force.

Dans cette intention et en vue de réaliser ce plan, M. Molotov, commissaire du Peuple aux Affaires étrangères demanda à l'Allemagne, au cours des pourparlers qui eurent lieu à Berlin les 12 et 13 novembre 1940, donc à peine sept mois après la signature de la paix de Moscou, de lui laisser les mains libres afin de pouvoir solder les comptes qu'il avait encore en suspens avec la Finlande et liquider définitivement ce pays. Nous devons être profondément reconnaissants au Chancelier du Reich de s'être opposé, à cette époque, aux prétentions de l'U.R.S.S. Depuis l'ouverture des hostilités entre les grandes puissances, on a pu se convaincre de façon non équivoque, poursuit le président finlandais des buts que poursuivait l'Union soviétique ainsi que du point de vue qu'elle avait adopté au sujet de cette guerre. Elle a salué avec joie l'ouverture des hostilités et elle s'est toujours efforcée de les éterniser et de les étendre afin d'affaiblir momentané et matériellement les peuples d'Europe et si possible les peuples non-européens et d'en faire ainsi une proie facile pour l'impérialisme soviétique.

Des forces importantes soviétiques étaient massées aux frontières

Le communiqué allemand

Berlin, 27. — Le Haut Commandement communique : Les cinq premières journées d'opérations contre la Russie ont montré que l'armée soviétique était prête pour l'attaque contre l'Europe centrale.

Le coudé frontalier avançant vers l'ouest, aux environs de Ljubiana (Lemberg) et Bialystock, qui dès le début était voué à un encerclement allemand et qui par conséquent n'était pas favorable pour une défense véritable, a renfermé une masse de troupes d'assaut russes.

Pour cette raison, il s'engagea de suite des batailles frontalières avec l'armée et l'aviation russo-soviétique. Nos troupes, victorieuses sur tous les fronts, ont livré des batailles décisives. Leur publication est imminente.

La marine de guerre et l'aviation ont poursuivi le combat contre la flotte marchande britannique. Un sous-marin, commandé par le lieutenant-capitaine Metzler, a coulé à l'ouest de l'Afrique cinq navires de commerce ennemi réalisant une jauge totale de 31.500 tonnes. Des avions de combat ont anéanti durant la nuit dernière, devant la côte orientale anglaise, trois cargos jaugeant en tout 18.000 tonnes. D'autres attaques aériennes furent dirigées contre le port de l'estuaire de la Tamise et contre un aéroport du sud de l'Angleterre. Nous avons continué à miner les ports britanniques. Une batterie à longue portée de la marine de guerre a ouvert le feu sur des bateaux ennemis dans la Manche.

En Afrique du nord, des avions de combat allemands ont attaqué avec succès, le 26 juin, des concentrations de troupes britanniques dans le secteur de Sidi el Barani et des positions de D.C.A. de Tobrouk.

Des tentatives ennemies effectuées par des avions de combat et de chasse pour survoler la côte de la Manche furent repoussées à nouveau hier, avec des pertes considérables pour l'adversaire. Neuf avions furent abattus en combat aérien et par la D.C.A., deux autres par l'artillerie de la marine de guerre.

Un chasseur de sous-marins de la marine de guerre fut attaqué dans la Manche par deux avions de combat anglais. Il réussit à les abattre tous les deux.

L'ennemi a, la nuit dernière, jeté un petit nombre de bombes explosives et incendiaires sur Fouet et le nord-ouest de l'Allemagne. La population civile n'eut à déplorer que peu de victimes. En différents endroits, des maisons d'habitation furent détruites ou endommagées. Nos chasseurs de nuit et la D.C.A. ont abattu deux avions britanniques.

Le capitaine Thiesfeld, commandant un groupe d'avions de chasse, a obtenu le 26 juin ses trente-neuvième et quarantième victoires aériennes.

(Lire en deuxième page LE COMMUNIQUÉ ITALIEN)

C'EST EN LIBÉRATEURS QUE LES SOLDATS ALLEMANDS SONT ACCUEILLIS DANS LES PAYS BALTES

Berlin, 27. — De source compétente militaire, on communique qu'en ce qui concerne la situation militaire à l'Est, trois points revêtent une importance particulière : 1^o Les batailles à la frontière, commencées le 22 juin, se sont déroulées suivant les plans établis à l'avance ; des succès décisifs pour le développement ultérieur de la campagne sont imminents ; 2^o Le fait qu'autour des villes de Lemberg et de Bialystock, deux grandes batailles ont été déclenchées, permet de tirer des conclusions très précises. Si, comme ils le prétendent, les Soviets n'avaient pas eu des desseins offensifs, mais s'avaient rassemblés des troupes qu'en vue de défendre leur frontière occidentale, il aurait été plus logique de constituer un front de défense unique tout au long de la frontière. Mais un coup d'œil sur la carte apprend que les deux villes citées, Lemberg en Galicie et Bialystock sur le Narew supérieur, se trouvent presque au centre d'un secteur frontalier s'avancant assez loin vers l'ouest. La concentration de forces précisément dans ces secteurs prouve clairement les desseins offensifs des Soviets contre l'Allemagne.

3^o La lutte de l'aviation allemande contre l'aviation soviétique se poursuit journellement avec les mêmes effets désastreux pour l'ennemi. Si, par contre, les Soviets dirigent leurs attaques aériennes en ordre principal contre le territoire roumain, ils procèdent indiscutablement de la sorte parce qu'ils croient y trouver des points faibles et une résistance moindre.

A ce sujet, on continue à constater qu'également ces attaques aériennes ne sont pas couronnées de succès et qu'au surplus la défense aérienne des alliés dans ce pays est si efficace que déjà, dans plusieurs cas, tous les avions assaillants ont été abattus.

De nombreux chars blindés soviétiques pris ou détruits

Berlin, 27. — Au cours des combats qui se sont déroulés à l'Est, des unités allemandes se sont infiltrées profondément, le 26 juin, dans les lignes soviétiques. Elles ont infligé, aux bolcheviks, de lourdes pertes en chars blindés.

En plus d'un certain nombre de chars complètement détruits, les troupes allemandes se sont emparées de plusieurs chars intacts.

A certain endroit, une série de canons et en véhicules automobiles, infligées à l'ennemi, furent particulièrement élevées. Des escadilles appartenant à une des plus brillantes escadres de chars soviétiques avaient pris position dans une forêt le long d'une importante route, dans le but d'attaquer de flanc l'avance allemande. Des escadilles appartenant à une des plus brillantes escadres de chars soviétiques avaient repéré les chars, environ 70 en tout ; à ce moment, une division soviétique tout entière ou ces derniers, qui n'étaient renforcés par un régiment plus éloigné que de quelques centaines de mètres de la route, en contact avec les autres formations soviétiques, a été complètement anéantie après de violents corps-à-corps. Les pertes en tanks lourds.

Le guetteur est à son poste



Sur une vedette rapide allemande, un homme scrute l'horizon à l'aide de jumelles. (Ph. Siphos)

C'est Aujourd'hui

que nous publions en 2^e page le premier feuillet du magnifique roman de Maxence VAN DER MEERSCH :

L'Empreinte du Dieu

PRIX GONCOURT
C'est un roman que tous les habitants de notre région doivent lire car il les intéressera au plus haut point.

Violentes attaques germano-italiennes en Afrique du Nord

En Abyssinie, les Italiens poursuivent leur résistance



Taubeurs italiens avançant sur le front de SOLLOUM. (Ph. Siphos)

Berlin, 27. — En Afrique du Nord, les opérations de l'armée aérienne allemande se poursuivent conformément aux ordres. Nous avons exécuté de violentes attaques contre des rassemblements de troupes et de véhicules. De ce fait, l'ennemi a subi des pertes considérables.

Le 25 juin, au soir, au sud-est de Sidi-el-Barani, des avions de combat allemands ont bombardé avec succès des concentrations de troupes britanniques. A l'ouest de Tobrouk, plusieurs batteries de D.C.A. ont été réduites au silence. Des positions et des abris situés près de la forteresse ont été efficacement bombardés. Des véhicules motorisés et des abris ont été atteints avec succès à la mitrailleuse. Un avion Hurricane a été abattu.

(Lire la suite en deuxième page)